



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Aktif Sosialisasi Pencegahan Kejahatan dan Aplikasi Super App di Kp.Cigadung

Sukabumi - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Apr 23, 2024 - 11:08



KALIBUNDER, 23 April 2024 – Di tengah suasana pagi yang cerah, Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, BRIPKA Taufik Ridwan, mengadakan kegiatan Anjangsana/Door To Door System (DDS) bersama warga masyarakat di Kp. Cigadung, rt. 001/001, Desa Sekarsari, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dimulai pada pukul 09.55 WIB ini berlangsung dalam suasana yang aman dan kondusif.

Selama kegiatan, BRIPKA Taufik Ridwan menyampaikan beberapa pesan penting terkait dengan pencegahan kejahatan. Warga masyarakat dihimbau untuk waspada terhadap isu Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah tersebut. Selain itu, BRIPKA Taufik juga mengingatkan tentang potensi tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Ia menekankan pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda, serta menggiatkan ronda malam untuk meningkatkan keamanan.

Dalam upaya memperkuat komunikasi dan keterlibatan masyarakat dalam kegiatan keamanan, BRIPKA Taufik juga mensosialisasikan tentang penggunaan Aplikasi Super App. Aplikasi ini diharapkan dapat menjadi alat bantu efektif bagi

warga untuk berinteraksi dengan kepolisian setempat secara lebih mudah dan cepat.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Kalibunder dalam memastikan keamanan dan kenyamanan masyarakat Desa Sekarsari. Melalui kegiatan-kegiatan seperti Anjangsana/DDS, diharapkan terjalin komunikasi yang baik antara polisi dan masyarakat, sehingga dapat mencegah terjadinya kejahatan dan meningkatkan kesadaran hukum di kalangan warga.

IPTU Taufick Hadian, S.IP, Kapolsek Kalibunder, menyatakan bahwa kegiatan ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai upaya mendekatkan polisi dengan masyarakat, serta sebagai wujud nyata pelayanan polisi yang lebih humanis dan responsif terhadap isu-isu keamanan yang berkembang di masyarakat.